
 

 

西高理型プロジェクト 東北大学オンライン研究室訪問 

 

１２月２３日（金）１年次生の理型希望者並びに２年次理型生徒を対象に「東北大学研究室

方」をオンラインで実施しました。以前は、東北大学青葉山キャンパスを訪問していました

が、コロナ禍の影響でオンライン形式になり今年で３回目です。男女共同参画推進センターの

李善姫先生をはじめ職員の方々、大学の先生、SA（サイエンス・アンバサダー）の方々のご協

力で大変有意義な研究室訪問が実現しました。 

進路希望がまだ明確になっていない生徒も多い状況ですが、今後進路を考えていく上で大変

貴重な時間になりました。これからも、学部や学科の研究を幅広く行い自分の進路を選択して

欲しいと思っています。 

 

●研究室見学と研究紹介 

金属材料研究所 久保研究室、 農学研究科 加藤研究室 
 

●SAによる研究紹介・進路選択等のプレゼンテーション 

横井瑞穂さん（工学研究科 M2）    渡邊仁奈さん（農学研究科 M2）   

板垣史華さん（医学系研究科 M2）   立石莉英さん（生命科学研究科 M2） 

藤田穂波さん（医学系研究科 M1）   藤田真由さん（工学研究科 M2） 

 

●アンケート結果及び生徒感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・医療検査の方に興味があり、その学部しか見てなかったけど、農学部や工学部などでも医療に関す

る研究をしていることを知り、もっと他の学部も調べて決めようと思ったから。 

・コロナ禍で直接大学に訪問する機会がなかなか無い今、このようにオンラインで大学の雰囲気を味わえ 

たことはいい経験になったから。大学に入る上で必要になるスキルや進路までの経緯、高校の勉強の仕 

方、入試までの道のりや高得点を狙う戦略まで聞くことができて、希少なお話を聞くことができてよか 

ったと思う。 

・自分はまだやりたいことがしっかり決まっていないので、お話しを聞いてどの時点で進路を決めたのか

色々参考になることが多かったです。勉強法を教えてくれた方や、入試の時間配分について教えてくだ

さった方もいて話を聞いてよかったと思いました。 

 


